

18. Dezember 2013

Reihenweise DM-Läufe beim Reutlinger Moto-Cross

REUTLINGEN. Der Termin steht: Bei seiner Top-Veranstaltung 2014 wartet der 1. RMC Reutlingen mit einem sehr abwechslungsreichen Moto-Cross-Programm auf. Am 1. Juni wird um Punkte zur deutschen Meisterschaft nicht nur bei den Einzelfahrern (Klasse MX2), sondern auch bei den Seitenwagen

und Quads gekämpft. Im Gegensatz zur bekannteren Open-Klasse, bei der die Maschinen keiner Hubraum-Begrenzung unterliegen, sind bei der MX2-Kategorie Motorräder bis maximal 250 ccm im Einsatz. »Das ist auch eine super Klasse mit fast den gleichen Fahrern wie in der Open-Konkurrenz«, kom-

mentierte RMC-Sportleiter Michael Garhammer diesen Wettbewerb. Seitenwagen und Quads kämpften auf der Strecke am Sportpark zuletzt vor einem Jahr um Siege und Platzierungen. Einen Tag vorher, am 31. Mai, ist Reutlingen zudem Station der bundesweiten Zweitakt-Cup-Serie. (eye)